



Fin de discusión del PEF el viernes o sábado: Santiago Creel



CIUDAD DE MÉXICO. 9 de noviembre de 2022.- Tras una larga sesión en la Cámara de Diputados y un desahogo de 266 reservas de las 2 mil 264 presentadas, el Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, declaró un receso para continuar la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) a partir de las 10 horas de jueves 10 de noviembre.

El panista señaló que tratará de conducir con bien la sesiones, ya que ve que hay mucho interés de tener un debate fuerte, intenso, pero que para eso es la tribuna.

“Lo único que voy a estar cuidando pues que ese ánimo no se desborde y se conduzca bien la sesión, para eso está el presidente de la Cámara y yo estoy seguro que poco a poco sacaremos adelante este enorme desafío que es la aprobación de un Presupuesto”.

Creel Miranda indicó que la discusión se podría alargar hasta el viernes o sábado, que tienen una obligación constitucional como diputados o diputadas de cumplir y sacar adelante las votaciones.

“En curso de la sesión vamos a provocar alguna reunión con los coordinadores parlamentarios para tratar de hacer una compactación de reservas en la medida que esto sea posible”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



10/11/2022

LEGISLATIVO

El ex secretario de Gobernación finalizó diciendo que no hay forma de impedir que alguien presente una reserva y que la retire inmediatamente cuando termina su intervención.

“Esto es una materia muy explorada, debatida, investigada, y la interpretación que se ha convenido es que cualquier diputado o diputada pueda presentar reservas y al final de su intervención retirarlas o inclusive antes también”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/fin-de-discusion-del-pef-el-viernes-o-sabado-santiago-creel/>